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INTERROGAZIONE

 
OGGETTO: ALLAGABILITA’ NUOVO SOTTOPASSO FERROVIARIO 

 
Premesso che

- Dal 29 novembre scorso la linea ferroviaria che parte dalla stazione di Modena in direzione 
Milano ha cambiato percorso, ed in particolare, è stata dismessa la parte di linea che tagliava 
la parte ovest della città tra i quartieri Madonnina e Villaggio Artigiano;
- il nuovo percorso ferroviario prevede una galleria sotterranea di circa 2 km nel punto che la 
ferrovia incrocia l’autostrada A1;
- tale galleria si trova a breve distanza dal percorso del fiume Secchia; 

Considerato che

-La VIA (Valutazione di Impatto Ambientale) acquisita dalla Regione con delibera di Giunta 
30/12/2003  n. 2833 evidenzia come lo scalo merci e buona parte della tratta ferroviaria si 
trovino in zona esondabile, e come la zona dello scalo merci sia definita zona alluvionale per 
piena catastrofica.
-Sui quotidiani sono apparse dichiarazioni di un esperto meteorologo locale, rilasciate a 
margine del seminario sul dissesto idrogeologico dell’Unimore tenutosi il mese scorso,  in cui 
si evinceva come  “In caso di acquazzoni violenti la galleria sia a rischio allagamento”
 
INTERROGHIAMO IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE

-          Se sono stati considerati tali scenari di rischio nella progettazione della galleria
-          Quale sia il piano di emergenza in caso di evento estremo
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